

## 地域情報紙

# ゆふい



## カップヌードルミュージアムへ行ってきました♪



6月15日、荏原第五地区委員会主催の親子レクリエーションとして、横浜のカップヌードルミュージアムへ行ってきました。

この日は100人を超える地域の皆さんが参加。元町・中華街駅から山下公園を通過して、カップヌードルミュージアムへ向かいます。



カップヌードルミュージアムに到着すると、お目当ての体験コーナーへ。一人一人に真っ白なカップが手渡され、まずは絵を描いたり色を塗ったりします。

次に何種類もあるスープやトッピング具材の中から好きなものを選べば、世界に一つだけのマイカップヌードルが完成！子ども達は「食べてしまうのがもったない」と大はしゃぎでした。



## 二葉1丁目町会清水会長 東京都町会連合会表彰受賞



6月19日、新宿の京王プラザホテルを会場に東京都町会連合会総会があり、長年町会長を務めた23区と八王子市の方68人が表彰されました。

品川区からは5人が選ばれ、荏原第五地区からは二葉1丁目町会清水義男会長が表彰されました。

清水会長は「長過ぎたかと思ったこともあったが、今日ばかりは町会長をやってて本当によかった」と笑顔で話していました。

## 町会・企業・商店街が連携した防災フェア！

6月28日、光陽産業株式会社の呼びかけで、豊町4丁目町会、5丁目町会、のんき通り商店街が共催で防災フェアを行いました。

訓練は、光陽産業株式会社駐車場と、豊町5丁目町会高砂湯跡の開放広場を会場に、荏原消防署、消防団第四分団、防災課の協力・指導の下実施。道行く親子連れや町会員などおよそ320人の皆さんが、初期消火訓練、スタンドパイプ訓練、煙ハウスを順々に体験しました。



光陽産業社長と区長が初期消火



スタンドパイプを使って放水訓練

## 「住んでいて良かった豊町4丁目町会」創立60周年



豊町4丁目町会が創立60周年を迎え、6月7日中小企業センターで記念祝賀会を行いました。

唐澤英行町会長は、「これからも、町会員が「住んでいて良かった豊町4丁目町会」とみんなが思える街づくりに努力してゆきます。」と話しました。

豊町4丁目のHPもチェックしてみてください → <http://yutaka4.chokai.gr.jp/index.html>